

Antisipasi Banjir dan DBD, Babinsa Koramil Pasangkayu Bersihkan Parit di Salungadue

M Ali Akbar - SULBAR.GOBLOG.CO.ID

Aug 5, 2024 - 10:26



Pasangkayu, - Dalam upaya mencegah banjir dan wabah Demam Berdarah (DBD), Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu melaksanakan kegiatan Karya Bakti pembersihan parit di Jl. Ir Soekarno, Lingkungan Salungadue, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan yang

berlangsung pada hari ini melibatkan Serda Fahril, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Kepala Lingkungan Salungadue Sainuddin, serta warga setempat. Senin (5/8/2024)



Serda Fahril dalam penyampaianya mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. “Selaku Babinsa Koramil 1427-01/Pky, saya mengajak warga untuk bersama-sama membersihkan parit yang sudah tertimbun tanah agar saluran air menjadi lancar dan mencegah wabah penyakit demam berdarah di Kelurahan Pasangkayu,” ujarnya.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengangkut tanah dari parit agar saluran air menjadi lancar, sehingga saat hujan turun, air tidak meluap dan menyebabkan banjir di pemukiman warga. Serda Fahril menambahkan, “Kegiatan ini juga merupakan bentuk kepedulian Babinsa dalam upaya menjaga dan melestarikan lingkungan, serta mengantisipasi terjadinya bahaya banjir yang kerap terjadi akhir-akhir ini di Kelurahan Pasangkayu.”

Selain mencegah DBD, Karya Bakti ini bertujuan membangkitkan semangat gotong royong di masyarakat. “Budaya gotong royong adalah warisan budaya Bangsa Indonesia yang patut dipertahankan. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan kesadaran agar masyarakat lebih peduli dalam menjaga lingkungan dan tidak membuang sampah di parit,” tambah Serda Fahril.

Sainuddin, Kepala Lingkungan Salungadue, menyampaikan apresiasi atas kepedulian Babinsa. “Saya mewakili masyarakat Kelurahan Pasangkayu mengucapkan terima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu aktif dan peduli terhadap setiap kegiatan kemasyarakatan. Harapan kami agar kegiatan Karya Bakti bersama TNI dapat menjadi motivasi bagi masyarakat untuk selalu peduli dalam menjaga kebersihan, keindahan, dan kelestarian lingkungan,” ujar Sainuddin.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga setempat yang berharap adanya kesinambungan dalam menjaga kebersihan lingkungan guna menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari banjir serta wabah penyakit.